

Nord Eclair - 03/09/2006

CLIC... CLAC

Rue d'Isly : le coup de gueule de l'ADAV rrr Suite à la campagne menée par l'association des commerçants, artisans et professions libérales du village d'Esquermes (ACRI), l'association Droit au Vélo (ADAV) fait savoir qu'elle soutient le réaménagement actuel de la rue d'Isly mais tient les positions de l'ACRI pour « irresponsables » et « démagogiques ».

L'ADAV trouve insupportable les propos qui appellent à l'incivisme (se garer sur les pistes cyclables) pour extorquer une file de stationnement supplémentaire à la place des deux bandes cyclables. « **Ce n'est pas le rôle d'une file d'automobiles inoccupées de servir de "rempart" aux trottoirs mais bien à chacun de respecter les espaces réservés aux usagers les plus vulnérables** », écrit l'asso qui dénonce aussi au passage « **l'incivilité de trop nombreux automobilistes et le laxisme effarant dont ils bénéficient** ». •